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学校教育目標 ： ふるさとを愛し、主体的に学習し、自らの判断で正しく行動できる生徒 

めざす生徒像 ： 素直で心豊かな生徒 ・ 自ら考え、主体的に学ぶ生徒 ・ 強くたくましい生徒 

宇久中生徒の５励行 ： 心のこもったあいさつをする 授業に集中する 生徒会活動や部活動に励む 

大きな声で校歌を歌う 清掃活動に力を入れる 

 
 

 
 

  

 １０月６日（金）に前期終業式、３日間の連休 

を挟み、１０日（火）に後期始業式を行いました。

終業式、始業式で各学年及び生徒会から振り返 

りと抱負の発表がありました。とてもよく考えら 

れた内容で感心しました。ぜひ実践をと願うばか 

りです。それぞれの内容を簡単にではありますが 

改めて紹介しておきます。 

【前期終業式 前期の反省】 
― １年生代表より ― 

入学して半年が経ち、中学校生活にも慣れてき 

ました。中学校生活を送る中で感じたことが３つ

あります。 

１つ目は、体育大会で勝ち負け関係なく楽しく 

取り組むことができたことです。中１から高３ま 

でが協力して成功したのでよかったです。 

２つ目は、ワンストップあいさつです。１年生 

全体でしっかりとできなかったので、後期は徹底

してやっていこうと思います。 

 

 

 

 

 

 

いつまでも暑いと思っていたら・・・ 

 

３つ目は、２・３年生の先輩を頼りすぎてしま 

ったことです。 

後期は、自分でしっかり考えて行動しようと思 

います。しっかり２年生を迎え、これまで以上に

大きく成長していきたいと思います。 

 
― ２年生代表より ― 

 私は前期を振り返って、あいさつをしっかりす

ることができました。ワンストップあいさつをこ

ころがけて取り組むことができました。地域の方

にもすることができたのでよかったです。もう１

つ頑張れたことは、課題などの提出物です。期限

はしっかり守るようにしましたが、たまに遅くな

ることがあったので、後期は気をつけたいと思い

ます。 

クラス全体を振り返ると、登校時間や専門部の

取組が遅かったです。後期は、全員が５５分には

間に合うように心がけ、専門部の仕事にも早く取

り組み、きちんと終わらせるようにしたいです。 

 
― ３年生代表より ― 

 前期を振り返って、個人としては、家庭学習ノ

ートの使い方を反省しています。後期はより活用

できるようにしたいと思います。 

クラス全体としては、メリハリがなく３年生と

しての自覚が足りない部分があるように感じて

います。 

 後期も多くの行事が予定されていますが、３年

生にとっては受験を迎える大切な時期でもあり

ます。３年生として自覚を持って行動していきた

いと思います。 

前期を振り返り 

後期に誓う 



― 生徒会代表より ― 
４月に新しい学年になり、あっという間に前期 

が終了しました。その間、たくさんの行事を経験 

しました。計画を立て準備することの大切さ、は

っきり自分の考えを伝えることの大切さを学びま

した。また、他校と交流する中で、コミュニケー

ション能力を高めることもできました。 

 その経験の中で自分の課題は、人前で自分の考

えを伝えることができるようなることで、大人に

なっても必要なその力を後期はもっと意識をして

生活していきたいと思います。 

また、学校全体の課題は何か言われたときの「反

応」と、あいさつの声の大きさだと思います。各

自の意識を変えることと、人任せにせず自分が行

動することも大切だと思います。 

後期は今以上に活気のある学校を目指して、課

題を改善し、さらなる飛躍を目指したいと思いま

す。 

 

【後期始業式 後期の抱負】 
―１年生代表より― 

私の後期の抱負は２つあります。 

１つ目は学習にしっかりついていくということ 

です。 

２つ目は部活動で、癖を改善しコートにはいり

たいと思っています。 

ほかにもがんばりたいことはありますが、まず 

はこの２つを特にがんばり、後期も楽しく生活し

ていきたいと思います。 

―２年生代表より― 
私は後期に頑張りたいことが２つあります。 

１つ目は部活動です。精神面でも鍛えて、大会 

でも結果が出せるように頑張っていきたいと思い

ます。 

２つ目は前向きな気持ちを持つことです。 

クラスの反省としては、あいさつや返事に気を 

つけていきたいと思います。前期の反省を生かし

て、しっかりと２年生の締めくくりができるよう

集中していきたいと思います。 

 

 

―３年生代表より― 
後期を迎えるにあたって３つの目標を立てま 

した。 

１つ目は、けじめをつけるということです。後

期は時間を守り、けじめのある生活を目指したい

と思います。 

２つ目は、言葉の使い方に気をつけることで 

す。３年生として、仲のよい友人に対しても、思

いやりのある言葉遣いを心がけ、常に雰囲気のい

いクラスをつくるよう努力していきたいと思い

ます。 

３つ目は、学習に集中することです。３年生は 

この後期に進路選択を行わなければなりません。

１２人の仲間で協力してあって、受験を乗り越え

ていきたいと思います。 

３年生として先輩から受け継いだ宇久中の伝 

統を責任もって後輩に託し、笑顔で卒業式が迎え

られるようにクラス全員で頑張っていきたいと

思います。 

―生徒会代表より― 
 私は生徒会長として前期は自分なりに何事に

も頑張ってきました。後期に入り、会長として活

動する期間もあとわずかとなったので、悔いを残

さぬようやれることを最大限やって引き継ぎた

いと思います。 

さて、今年度も残り半分となりました。次の学

年につなげるため前期の反省をしっかりと活か

し生活しなくてはなりません。 

特に、３年生は中学校最後の半年、後輩にどの

ようなことを伝統として引き継がなくてはなら

ないかをしっかり考えるとともに、受験生として

学習面では復習と今まで力を注いでいなかった

ところを重点に行っていく必要があります。後期

からまた頑張っていきましょう。 

  

終業式、始業式で発表してくれた内容を要約したもの

です。ＨＰ公開にあたり、発表者名は略しました。 
 



 


